Entrevue avec Elvis Presley Par Flore et Evan (913)

Interview: Pouvez-vous me parler de votre enfance?

Elvis: J'ai vécu mon enfance dans le Mississipi à Tupelo. J'ai grandi très religieux et j'allais souvent à l'église. La musique là-bas m'a donné envie de faire de la musique dans ma vie. À 11 ans j'ai eu ma première guitare. Je me rappelle que je jouais des heures dessus. *haha*

Interview: Est-ce que votre premier job était dans un magasin de musique? Si non c'était quoi ?

Elvis: Non, haha j'ai eu une tondeuse de gazon pour noël et avec quelques autres de mes amies, et on chargeait 4\$ par terrain.

Interview: Wow, quelle histoire! Quelle a été votre plus grande inspiration en grandissant?

Elvis: Sister Rosetta Tharpe a une grande influence sur mon style de musique. Je me rappelle quand je rentrais à la maison et que j'écoutais ses vinyles. Je chantais et je dansais.

Interview: Vous avez eu beaucoup d'influence sur votre style de musique, comment cela a-t-il impacté votre style personnel ?

Elvis: Je pense que mon style vient d'une combinaison de choses. J'ai été beaucoup influencé par des genres de musiques blues, blues, gospel et du pop. J'ai aussi tiré de l'inspiration d'artistes que j'aimais comme Little Richard et Jerry Lee.

Interview: Quelles sont vos chansons préférées ?

Elvis: J'ai vraiment aimé écrire 'Don't be cruel'. Je trouve que cette chanson a une bonne énergie et un message réel. J'adore jouer cette chanson à mon audience.

Interview: Comment êtes- vous devenu aussi célèbre?

Elvis: J'ai travaillé fort. J'ai commencé à travailler en musique à 19 ans avec Sam Phillips. Depuis ce moment-là, je suis tombé amoureux du rock and roll.

Interview: Quel est votre grand début qui a commencé votre carrière comme le roi du rock?

Elvis: Mon grand début est survenu lorsque j'ai été signé chez Sun Records et que j'ai sorti mon premier single, That's All Right, en 1954. À partir de là, ma carrière a décollé et je suis devenu connu comme le « King of Rock and Roll ».

Interview: Parlant de Sun Records, avez-vous rencontré des amis ou des personnes?

Elvis: À Sun Records j'ai fait la rencontre de musiciens qui étaient des plus talentueux de l'industrie. Comme Sam Phillips et Scotty Moore. Ils m'ont fait explorer différents genres de musique, incluant de la country, du blues, et du gospel.

Interview: Aviez-vous des Idoles ou y a-t-il des personnes qui ont lancé votre carrière ?

Elvis: Oui, ils étaient aussi reliés aux styles musicaux comme le blues et le gospel. Les chanteurs étaient B.B. King et les Staple Singers. Mais je donne du crédit à mes chers parents qui en me donnant ma guitare et m'emmenant à la messe m'ont fait découvrir la musique.

Interview: ton travail est influencé par plusieurs styles musicaux, du rock au gospel, du gospel au rock. Comment approches-tu chaque genre ?

Elvis: pour moi c'est comme me connecter avec mon audience ou m'exprimer librement. J'essaie de garder l'authenticité des styles tout en ajoutant mon propre spin! Je pense aussi que le rock me fait sentir des émotions et me permet de me défouler sur scène.

Interview: Est-ce que vous pensez que la musique vous fait vous connecter à l'audience?

Elvis: Oui certainement car j'ai su que j'ai ma propre fanbase, ils s'appellent les "Fan d' Elvis" ou les "Elvis fan". Je pense toujours que la façon que je connecte fait en sorte de temps, de la place et de la bonne musique que je joue.

Interview: Avez vous des personnes qui vous aident à faire votre musique?

Elvis: Oui j'ai des supporteurs qui m'aident tous les jours pour écrire ma musique. Ils sont tous des musiciens et des amis.

Interview: merci Mr Presley, ça a été un plaisir de vous rencontrer.

Elvis: de rien, à la prochaine!